

区政区議会報告・地域情報を週刊で発行しています。ご意見をお寄せください。



日本共産党荒川区議会議員 齊藤くに子 区政ニュース

メール:arajcp@tcm-catv.ne.jp

区議団http://www.jcp-arakawakugidan.jp/くに子ブログhttp://s-kuniko.jugem.jp/



2019年6月9日No1184号

区役所直通3802-4627

fax3806-9246

5月連休の休日保育…23区で比べると

実施場所	定員	利用日	利用時間	保育料
荒川	区立1	特に設けていない	4/30, 5/2	7時15分～18時15分の間で、勤務証明書に記載された勤務時間に通勤時間を加えた時間(1歳児未満の保育時間は、8時30分～17時) 5000円/日(昼食水筒おやつ持参)
文京	区立1 私立5	区立:各日30名 私立:希望に応じて	4/30, 5/1, 5/2	区立:8時30分～17時15分の間で、勤務証明書に記載された勤務時間に通勤時間を加えた時間 私立:7時15分～18時15分の間で、必要に応じて 無料
台東	区立1	50名	4/28～ 5/6	7時15分～18時15分 2000円(全日) 1000円(半日)
墨田	公設民営2	①34 ②12	4/28～ 5/6	7時15分～18時15分 2500円/日 ※減免制度あり
北	公設民営4 私立3	公設民営:各園30名 私立:各園10名	4/28～ 5/6	7時15分～18時15分で、勤務証明書に記載された勤務時間に通勤時間を加えた時間 無料(保育園通園児以外は1日2000円 昼食・おやつ500円)
足立	私立5	設けていない	4/28～ 5/6	8時～17時 1日2500円 ※延長料金、給食費、間食費は別

5月の10連休休日保育の23区実施状況を調べてみると、保育料では千代田区0～2才クラス1日5,000円以外はもっと安く、無料の区が6区、一部無料が6区ありました。



荒川区の5千円は高い！！ 荒川区は4月30日と5月2日の2日間、ひぐらし保育園で受入を行いましたが、利用者は30日が9人・2日は8人でした。保育料が5千円と一番高く、勤務証明や昼食おやつ水筒持参などでハードルが高かったのではないかでしょうか。検討が必要です。

年間通して休日保育をやっている区は16区



みなさんのご意見をお寄せ下さい

上記の表で利用日が4月28日から5月6日と連休全てが対象になっている区は、5月の今回の連休だけでなく、年間通して休日保育を区として実施しています。全体では16区が行っていました。

荒川区は12月29日～31日の年末保育だけです。

(ひぐらし保育園1ヵ所で実施)

(6時間までは2,000円・6時間以上は4,000円給食おやつあり)
(昨年度は12月29日7人・30日2人・31日4人利用)

★法律・生活相談会★

弁護士の定例相談は第4月曜日

6月24日(月)

★荒川区荒川7-37-1(コミバス花の木停留所前)

TelFax3806-5134



★生活相談は随時随時に応じます。ご連絡ください。

★弁護士事務所の予約を取りますのでご連絡ください。

ご意見ご要望

○アルバイトを2ヶ所行って生計を立てています。

スーパーで時給1400円を見て少し遠いけど移りました。でも3か月間は見習いで985円です。即戦力で6時間(休憩は30分)立ちっぱなし水も飲めません。疲れます。

6月会議の提出案件

6月24日から始まる区議会6月会議には、下記の案件が区側から提出さ

れ各委員会で議論を行い賛否を決定します。

消費税対策でプレミアム付商品券

補正予算のプレミアム商品券は非課税者(課税者と同一生計、生活保護は除く)と2016年4月2日から2019年9月30日までに生



まれた子供がいる世帯に2万5千円の商品券を2万円で販売。対象約5万8千人。(申請見込み5万人と試算)使用期間は2020年3月まで。

手続き等は民間業者に委託、販売は区内郵便局を予定。補正予算4億5千万円のうち、プレミアム分5千円×5万人で2億5千万円、残り2億円が委託料等事務費。すでに予備費で1億円支出しているようで、事務費が3億円もかかることになります。

10月からの消費税10%への引き上げは、消費をさらに落ち込ませ、経済に打撃になるのは目に見えています。もともと消費税は、低所得者ほど負担が重い逆進性のある税制です。複雑で混乱を招く「十二分の対策」より増税中止だと思いますが…

条例案	内容	審議委員会
在宅高齢者通所サービスセンター条例の一部改正	再編に伴う区立サンハイム荒川在宅高齢者通所サービスセンターの廃止	福祉委員会
介護保険条例の一部改正	消費税増税に伴って住民税世帯全員非課税(第1段階～第3段階)の保険料軽減	
特別区税条例の一部改正	申告書記載事項の簡素化・未帰ひとり親の非課税措置・軽自動車税クリーン化特例の見直しと環境性能割の臨時の軽減	
防災センター条例の廃止	防災課を本庁舎3Fに移転。啓発展示コーナーの撤去	
学童クラブの運営に関する条例の一部改正	尾久小学校2020年4月開所で条例に加える	文教子育て
学童クラブの設備及び運営に基準に関する条例の一部改正	都道府県に加えて政令指定都市での研修修了者も支援員の資格を有することに基準を改定	
児童遊園条例の一部改正	宮前公園の整備に伴い宮前第二児童遊園を廃止	建設環境
手数料条例の一部改正	用途地域の増改築移転の特例許可手続きの簡素化及び騒音振動対策の措置が講じられている場合の建築審査会の同意不要・建築物の建ぺい率の特例許可手続き対象の拡大・一時的に興行場等に軽用する場合の制限緩和(オリエンピック関係)申請手数料の新設	
地区計画の区域内における建築物の制限に関する条例の一部改正	日暮里中央通り沿道地区整備計画を追加	
損害賠償請求の和解	清掃車両と乗用車の接触事故。物損の損害で区は相手方に43,600円相手方は区に1,319,692円を支払うことと和解	
新尾久図書館建築工事に係る請負契約の変更	設計労務単価の特例措置に基づき契約金を23万円増額	総務企画
日暮里地域活性化施設建築工事請負契約の変更	上記と同じく587万円増額	
包括外部監査契約の締結	公認会計士松本香事務所と8,418,300円を上限に締結	
補正予算	消費税増税に伴う低所得者、子育て世帯へのプレミアム商品券の発行で4億5500万円の補正	
人権擁護委員候補の推薦に意見を求める	9月30日で任期満了となる4名について引き続き推薦	委員会審査省略



サンパール通りの道路拡幅について

築10年位の住宅も取り壊していました。もったいないと思いました。あの道路拡幅は必要ありますか？

五中の通りの方が狭くて危険な道路です。いつも自転車が通りづらく怖い思いをしています。役所は把握しているのでしょうか？

○補助90号線(サンパール通り=ゆいの森通り)の拡幅計画は昭和25年に都市計画決定したもので、ずっと塩漬けになっていましたが、東京都は2012年6月『木密地域不燃化10年プロジェクト』を策定し、木造密集住宅の耐震化対策を含め都市計画道路の中で重点路線として、28区間(総延長26km)を選定しました。補助90号もその一つでした。

2013年10月に住民説明会が行われました。地元議員として2014年2月沿道のみなさんの聞き取りを行いました。「二重ローンは絶対無理。今さら立退けない」「もっと密集した狭い道路から先にやるべき」「移転先自分で探せは無責任」「少しの残地が残るのは困る。全面的に買い取って欲しい」「昔から拡幅が言られてたので家はそのままにしてきた。本当なら早くして欲しい」様々な意見が出されました。

2015年7月に用地説明会が行われ、用地買収がすすんできましたが、日本共産党区議団は「住居は生活の土台」「住民の合意と納得を第一にすること」「計画ありきで強引にすすめないこと」「公的住宅の確保を行うこと」などを強く求めてきました。

○「五中の通り」は京成線に沿った通りのことでしょうか？

歩道部分は大変狭く人が通るのがやっと、車道の方はサンパール通り、5中方面や隅田川方面からの車も多く、車と一緒に自転車が走るには狭くて危ないと思います。担当の道路公園課長には伝えました。

当面、注意喚起の看板等を検討することでした。

地域のサークル活動について

ころぼん体操とかスポーツサークル、趣味のサークル等が区のページに載っていますが、どれも自分にあうものはありません。

以前、フラワーアレンジとか手工芸等の短期講習がありました。このような物をもっと行って欲しいです。一度参加した者は申込み出来ない時もありました。

定年し、何かやりたいと思っても何をしていいのか、一人で参加する勇気がありません。

一つのことのみのサークルではなく、軽い運動、手工芸、料理、観劇等々、総合的な活動サークルが出来ればいいかと思います。いろんな事に挑戦できるといいと思います。

仕事を離れると人との関りがなくなり、テレビばかり見ています。将来に不安があります。夫もいなくなればもっと不安や淋しさ、孤独感が増します。


気楽に誰でも参加できる活動の提供は、団塊の世代の定年を迎えた中で必要な施策の一つだと思います。

ご意見にそって検討し提案ていきたいと思います。

地域の活動をご紹介します。
○年金者組合荒川支部では絵手紙・映画・俳句・絵画・お誕生日会などをやっています。
○新日本婦人の会荒川支部(女性団体)でも、要求に沿って手づくり、吹き矢、食事会、太極拳フラダンスなどをしています。

聖火リレーの運行 荒川区の走行は7月20日



7月10日 金 世田谷区→鶴ヶ島市→稻城市→町田市

7月11日 土 多摩市→日野市→昭島市→八王子市

7月12日 日 桶原村→奥多摩町→日ノ出町→青梅市→瑞穂町

7月13日 月 羽村市→あきる野市→福生市→武藏村山市→立川市

7月14日 火 国立市→国分寺市→小平市→東大和市→東村山市

7月15日 水 鷺瀬市→東久留米市→西東京市→小金井市→府中市

7月16日 木 調布市→三宅村→神津島村→新島村(新島・式根島)→利島村→大島町

7月17日 金 御殿島村→八丈町→青ヶ島村→小笠原村(父島・母島)→三厩市→武蔵野市

7月18日 土 杉並区→中野区→練馬区

7月19日 日 墨田区→板橋区→北区→足立区

7月20日 月 葛飾区→江戸川区→墨田区→荒川区

7月21日 火 合川区→文京区→千代田区→中央区

7月22日 水 江東区→太田区→品川区

7月23日 木 目黒区→渋谷区→港区

7月24日 金 新宿区→開会式

3月20日 ギリシャから聖火が宮城県に到着(航空自衛隊松島基地?何故! チョット?)

3月26日、福島県Jヴィレッジから聖火リレーが始まる。

都内は7月10日から62区市町村を廻り、7月24日開会式で聖火点火となる。

荒川区は7月20日となるがルートは検討中。7月20日の最終自治体となるので区内の聖火リレー終了時にセレブレーション(聖火到着を祝うイベント:組織委員会主催)が実施される予定で、会場は南千住野球場が候補場所となっている。

一日の終了後から次の日の出発まで、聖火はランタンに格納され車で移動する。

★25日までは被災3県6カ所で復興の火として展示されるが、原発事故、すすまぬ復興に地元の人々はどんな思いだろうか。東日本大震災から8年も経つ。日本の税金の使い方に目を光させていないと★



耳かきしていますか？

耳がかゆい⇒耳かきをする⇒その時は気持ちが良いが、耳垢が奥に押しこめられる。表面がただれてしまう⇒耳鼻科診療を受け耳の掃除と炎症を抑えるための薬の貼付、一年に一度ほど繰り返していました。医師から耳かきはしないこと、特に綿棒はダメと念を押されるのですが、耳かきをしたくて我慢できなくなる時があります。

先般、新聞に「耳かき」の記事がありました。

…耳がかゆくて耳かきを使う。そのかゆさは耳かきが原因。かゆさは耳かきすることで、かゆみ物質が分泌されているため。

「耳かきは百害あって一利なし」耳かきをし過ぎて受診する人が圧倒的に多い。耳垢がたまるのは外耳道の入口から半分あたりまでです。ここをかくと皮膚が厚くなり炎症がおきてかゆくなり、又かくの悪循環に陥ります。

正常な人の耳垢は自然に出てくる。耳掃除が癖になるとこの自浄作用が失われて奥に溜まるようになり、皮膚炎を起こしかゆみの原因に。

プールや入浴のあと綿棒でくるくるする人もいますが、自然乾燥の方が健康的です。耳の奥の方まで耳かきや綿棒で触ってしまうと、耳垢をどんどん奥の方に押し込むことになり、場合によっては外耳道を傷つけてしまうこともあります。

耳かき常習がかゆみの原因でした。気をつけます！！

